

## EN LIBRAIRIE

Louis Armand,  
le savoyard du siècle :  
« Un humaniste en  
action » aux Éditions de  
la Salévienne , par  
Josette Buzaré.



À l'occasion du trentième  
anniversaire de la  
disparition de Louis  
Armand, les Éditions de  
la Salévienne viennent de  
sortir un bel ouvrage de  
200 pages consacré à ce  
célèbre personnage.

C'est tout d'abord le côté  
local qui est abordé, mais  
cela tombe bien car les  
débutants prometteurs du  
monophasé ont bien eu  
lieu en Savoie. L'aspect  
ferroviaire ne constitue  
que l'un des aspects du  
livre, car Louis Armand  
connut une longue  
carrière européenne.

Ce fut surtout un grand  
visionnaire et un patron  
remarquable, que l'auteur  
de cet ouvrage nous fait  
re-découvrir.

À commander à La  
Salévienne - Société  
d'histoire, 87 Chemin de  
la Praille, 74160 Saint-  
Julien-en-Genevois.

Prix franco : 165 francs.